

24Jam

Pamen Sahli Pangdam V/Brawijaya Tutup TMMD Ke-115 Kodim 0826 Pamekasan

Makruf - PAMEKASAN.24JAM.CO.ID

Nov 9, 2022 - 12:08





PAMEKASAN - TMMD Ke-115 Ta.2022 Kodim 0826 Pamekasan resmi ditutup oleh Pamen Sahli Pangdam V/Brawijaya bidang OMSP Kol Inf Yudo Wasono di Lapangan Nagara Bhakti Pendopo Agung Ronggosukowati Jl Pamung Praja No.1 Pamekasan, Rabu (09/11/2022).

Selaku Inspektur Upacara Kolonel Inf Yudo Wasono membacakan amanat dari Pangdam V/ Brawijaya Mayjend TNI Nurchahyanto, M.Sc.

Dalam amanatnya Pangdam V/Brawijaya menyampaikan terimakasih dan apresiasi kepada segenab jajaran pemerintah daerah, elemen masyarakat serta semua pihak yang terlibat dan membantu pelaksanaan kegiatan TMMD sehingga berjalan aman dan lancar.

"Kegiatan TMMD Ke-115 dilaksanakan secara serentak di lima wilayah yaitu Kodim 0807/Tulungagung, Kodim 0813/Bojonegoro, Kodim 0817/Gresik, Kodim 0821/Lumajang dan Kodim 0826/Pamekasan. Program TMMD masih sangat dibutuhkan mengingat sebagian besar dari wilayah Indonesia merupakan daerah pedesaan, sehingga keterlibatan TNI dalam membangun sarana-prasarana maupun infrastruktur wilayah masih sangat relevan dan sangat diperlukan sesuai dengan koridor Undang-undang dalam berbagai sektor pembangunan dengan melaksanakan pengerjaan sasaran fisik, maupun sasaran kegiatan non fisik,"ucapnya.

Pelaksanaan TMMD berlangsung selama satu bulan, dengan berakhirnya TMMD Ke-115 ini Pangdam V/Brawijaya Mayjend TNI Nurchahyanto dalam amanatnya menyampaikan beberapa atensi diantaranya,; pelihara terus semangat kebersamaan dan kemanunggalan TNI-Rakyat, Pelihara terus semangat gotong-royong sebagai warisan budaya bangsa, Rawat Hasil TMMD ini, agar manfaatnya dapat dirasakan dan dinikmati oleh warga masyarakat dalam kurun waktu yang panjang.



Sementara itu Pamen Sahli Pangdam V/Brawijaya Kolonel Inf Yudo Wasono menyampaikan apresiasi kepada TMMD Ke-115 Kodim Pamekasan yang mana dapat menyelesaikan seluruh sasaran fisik tepat pada waktunya.

"Saya ucapkan terimakasih kepada seluruh prajurit satgas TMMD, Kodim 0826 Pamekasan dan Pemerintah Kabupaten Pamekasan beserta jajarannya yang telah bekerja keras sehingga pembangunan jembatan sepanjang 85 meter dapat selesai tepat waktu,"ucapnya.

"Saya sendiri awalnya tidak yakin dalam waktu satu bulan pembangunan dapat selesai terutama pembangunan jembatan yang panjangnya 85 m x 2,5 m, namun pada saat ini pembangunan itu dapat selesai 100%, ini betul-betul luar biasa,"tegasnya.

Wakil bupati pamekasan mengucapkan terimakasih atas kerja keras yang sudah dilaksanakan oleh TNI.

Saya atas nama pemerintah daerah beserta masyarakat mengucapkan terimakasih kepada TNI dengan adanya pembangunan yang dilaksanakan oleh TMMD untuk membangun wilayah pamekasan.

"Dengan adanya pembangunan infrastruktur tersebut akan meningkatkan perekonomian masyarakat di kedua Dusun yang ada di Desa Bujur Barat,"ungkapnya.

Upacara penutupan dihadiri oleh Wakil Bupati Pamekasan, Pabandya Puanter Dam V/Brawijaya, Kasrem 084/BJ, Kasiter Kasrem 084/BJ, Kapolres Pamekasan, Forkopimda Kabupaten Pamekasan, Dandim jajaran wilayah Madura serta Ketua Persit KCK Cabang XLV Dim 0826 Pamekasan.